

至徳

射水市立金山小学校
学校だより

令和元年 6月4日
No. 7



初夏の風もさわやかな季節となりました。5月は、サツマイモの苗植え、田植え、運動会等様々な行事があり、それらの教育活動を通して子供たちはまた一つたくましく成長したと感じています。ご協力をいただいた皆様方本当にありがとうございました

○ 射水市連合運動会に参加しました【5月23日（木）】

吹く風も心地がよく、絶好の運動会日和の日に、射水市内の6年生 887名が、高岡城光寺陸上競技場で行われた射水市連合運動会に参加しました。今年度は、野手太翔君がソフトボール投げで記録 56メートルとなり4位を受賞しました。とても素晴らしい成績です。本校から参加した6年生は全員が、日頃の練習の成果を発揮し、自分の記録を少しでも伸ばそうと本当に一生懸命に取り組み学校での記録を大幅に伸ばすことができました。たくさんの人数の中でしたが、みんな堂々とした姿で取り組むことができました。



○ 経嶽山に登りました【5月24日（金）】

1、2年生が生活科の学習として、経嶽山に登りました。天気に恵まれ新緑の中、元気に頂上まで登りました。戦時中に親元を離れ、翁徳寺に子供が疎開して集団生活をしてきたこと、その子供たちが寂しさから、山に登りお父さんやお母さんが住んでいる方に向かって「おかあーさん、おとうーさん」と叫んだこと等の話を聞きました。そして、実際に自分たちも叫んでみました。

この疎開が縁で始まった猿楽小学校との姉妹校交流も今年で42年目を迎えます。そして、今年には本校が猿楽小学校を訪問する年です。金山地区の温かさが繋いだ縁を子供たちにつなぎ、大切にしていきたいと思えます。



○ 射水市民体育大会陸上競技小学生の部に参加【5月26日(日)】

高岡城光寺陸上競技場で行われた射水市民体育大会陸上競技小学生の部に5、6年生の子供たちがたくさん参加しました。

男女混合リレーに2チーム(8名)、男子100メートル走(5、6年それぞれ1名)男子コンバインドA(ハードル走と走り高跳びに1名)男子コンバインドB(走り幅跳びとジャベリングボール投げに2名)総勢13名です。

新しいことにチャレンジすることは、勇気のいることだと思います。しかし、チャレンジすることから感じる思い、学ぶことはたくさんあると思います。今年は相撲にもたくさんの子供たちがチャレンジしています。女の子もいます。これからもいろいろなことにチャレンジし、自分自身を高めていくことができるように学校でも支援していきたいと思っています。



○ 相撲練習頑張っています【5月31日(金)】

この日、アイシン相撲部から講師の先生に来ていただきました。あいにくの雨で、土俵を使った練習ができませんでしたが、すり足等の相撲の基礎を教えていただきました。

今年は相撲にチャレンジしている子供が増え、相撲練習に参加した子供は11名でした。この後6月9日(日)、月14日(土)に相撲大会が予定されています。毎日の練習の成果を発揮し、自分のもてる力を出し切ってくれるものと期待しています。



○ 第1回資源回収 ありがとうございます【6月2日(日)】

今年度、第1回目の資源回収に朝早くからご協力ありがとうございました。新聞紙、雑誌、段ボール、アルミ缶等たくさん集まりました。PTAの皆さんを中心に保護者の皆様のおかげで、安全に効率的に作業を進めることができました。ありがとうございました。

また、たくさんの子供たちが手伝い、自分のできる仕事に一生懸命に取り組んでくれました。進んで働いている様子を見て、心が温かくなりました。



○ お話広場【6月4日(火)～6日(水)】

本の面白さを味わい、読書への意欲を高めてもらおうと朝活動の時間に、先生方が担任する教室以外の学級で読み聞かせを実施しました。毎朝違う先生に読み聞かせをしてもらいます。

また、4日～12日に「たねまき週間」を実施します。いろいろなジャンルの本がある心に種まき読書の木の本に親しみ読書の幅を広げるために行います。目標は10冊です。目標達成のために読書冊数に応じたくじ引きやたねまきクイズ、放送でお勧めの本の紹介等、学校図書館司書の新川先生が中心となり、図書委員が様々な取組をします。楽しく読書をする子供たちが増えるといいです。

